

お寿司の会【3月27日(月)】

皆さんお寿司は大好きです。楽しみにされている方も多いので今年も「お寿司の会」を行いました。板前さんに握っていただき寿司ネタは、マグロ、いくら、うに、たまご、しめ鯖、白身魚、甘えび、はまち、サーモン、ホタテ、いなり寿司、各種巻物を用意させていただきました。まずは6貫をお皿に盛り付け食べいただき、遠慮される方も多くいるので、スタッフがお寿司を次から次と出前していきます。すると、入居者様は配られるたびに笑顔が見られます。そして「おいしい！」と言われます。調子が乗ってくると、今度はカウンターにお説いて好みで頼んでいただきます。年が明けてから毎日「寿司食べたい！」「いつ？」「まだか



洗濯物畳み

Bユニットも楽しく自由にやっています。入居者の皆さんは、「ばあさんに弁当買ってくる」と言って挨拶代わりに手を挙げ自由気ままに外に行く方もいれば、穏やかに新聞や雑誌を見ながら座っている方など様々です。皆さん生活をしている中では料理を作ったり片付けたり、新聞を片づけたり洗濯物を畳んだりと作業もたくさん行っています。最近は元気な方も増えてきたので、クッキー作りを楽しんだり、お彼岸には牡丹餅を作ったりと楽しみごとが多くあります。たまに職員が赤ちゃんを連れて遊びに来たり、野鳥が来るの

普段の生活

B
ユニット

産休職員の子供を抱いて笑顔



新聞切り



茶碗洗い



リビングでは野鳥が癒やしの友



野鳥がたくさん来ます。



クッキー作り

クッキー作り

クッキー完成！

みんな歌は大好きです

施設長コラム

~春の日差しとハクチョウ~

毎日雪がみるみる減りフキノトウがあちこちで顔を出してきました。待ちに待った春の到来です。4月に入り花の畠の桃の木とブルーンの木の剪定をしていると、ク

アークアーチ大きな声が聞こえ、空を見あげると、20羽ぐらいのハクチョウが二隊のVの字編隊を組んで北の方角へ飛んでおりました。晴天の空でもあり、なかなか優雅な姿にしばしこと見ておりました。「もう帰

るんだ」と思い、後日永山の新川に行ってみると、沢山のカモに交じって白鳥が来ていました。数は4羽と少ないのですが、ボランティアのおじさんが蒔いた餌をみんなで競って食べていました。これからは時期は、沢山のハクチョウ

ウが新川に集まってきたので、食パンを持たれて是非かかれてはと思います。巣されますよ！

ひなまつり【3月3日(金)】

ひなまつり【3月3日(金)】

春の日差しが日に日に増してくる中、それぞれのユニットにひと月前から飾られたひな人形を眺めておりました。また、2階の東リビングには7段飾りのお雛様を飾っています。入居者様は女性が多い事もあり、この女の子の節句を皆さん楽しみにされていました。ひな祭りは、毎年近所にお住いの■さんが入居者様のためにフルート演奏のボランティアに来てくれます。皆さん歌が好きで静かに聴き入っている方など様々です。ほとんどの曲を歌っている方はやはり一番歌声がでていて、生き生きした表情で「歌えるね！」とお話しされました。認知症が進んであまり物事が理解できなくなっている方も終始笑顔で過ご

し、時には声を出し、歌に合わせてスタッフの手をギュギュと握っていました。眠気が強い方でも心地いい音楽に気持ちの良いひと時を過ごせたようです。すべての演奏が終わるととても大きな拍手をされていました。その後は■さんを囲んで手作りの桜餅と雛あられ、そして一日がかりで作った米麹の甘酒を楽しんでいただきました。「うまいね！」とおかわりもされたり、演奏者の方に「お住まいは？他に仕事もされているんですか？」などと会話を楽しんでいました。最後は、すぐしまわれてしまふ雛人形を眺め、これから来る春の訪れを楽しみにされておりました。

